

中京中だより

学校通信 No. 2 通巻169号
令和2年6月30日発行



「比べる相手」

先日、息子が1歳の誕生日を迎えました。つい1年前には何もできなかつたのに今では歩き回り、呼びかけにも応じ、おもちゃで遊ぶこともできるようになりました。乳幼児期の1年間の成長のスピードには驚かされました。

今年の4月からは保育園へ通うようになりました。その入園式の時の園長先生の言葉になるほど思うことがありましたので紹介したいと思います。

「お子様の成長は他の子どもと比べるのではなく、少し前のその子と比べてみて下さい。」というものでした。私自身、親になり自分の子どもと同年代の子どもを見かけると「あの子はもう歩いているのか」とか、「あの子はもうこんな遊びができるのか」と思って、見ていました。心のどこかでは他の子どもと自分の子どもとを比較して見てしまっていたと思います。乳幼児期の発達の速度は個人差が大きく見えてしまいがちです。そのことによって不安に陥ることもあります。しかし、少し前のその子自身と比べると少しずつではありますが確実に成長が見えるようになりました。

さて中学生ではどうでしょうか。乳幼児期に比べて個人差は見えにくくなっていますが人とは違う部分もあることでしょう。私自身も中学生の頃には他者と自分を比べて「なぜ自分は人よりも〇〇なんだろう」と落ち込むこともありました。そんなときにこの言葉を知っていたらもう少し自信を持って中学校生活を送れたかなと思います。少し行き詰まってしまった時、他者と比べて自信をなくしてしまった時。昨日の自分、1ヶ月前の自分、1年前の自分と今の自分を比べてみて下さい。きっと自分の成長に気付き、自信を持てるようになると思います。

「自分自身のベスト」を尽くして毎日を過ごしたいですね。

生徒指導部長 青野 悟

8月予定

8月11日(火)～18日(火)学校閉鎖

8月20日(木)夏季学習会

8月24日(月)2学期開始

1限: 始業式 2限: インプレ作文

3限: 国語テスト・数学テスト(1組は学活)

4限: 理科テスト・英語テスト(1組は学活)

昼食はありません。部活動は再登校です。

| 日 | 曜 | 7月の行事予定 | 給食 |
|----|---|------------------|----|
| 1 | 水 | 前期人権学習(7限) | ○ |
| 2 | 木 | 代議・専門委② | ○ |
| 3 | 金 | | ○ |
| 4 | 土 | 土曜学習(9:00～11:00) | |
| 5 | 日 | | |
| 6 | 月 | テスト前補充学習 | ○ |
| 7 | 火 | テスト前補充学習 | ○ |
| 8 | 水 | テスト前補充学習 | ○ |
| 9 | 木 | 第1回定期テスト① | ○ |
| 10 | 金 | 第1回定期テスト②(午後授業) | ○ |
| 11 | 土 | | |
| 12 | 日 | | |
| 13 | 月 | よんきゅうあいさつ運動 | ○ |
| 14 | 火 | | ○ |
| 15 | 水 | | ○ |
| 16 | 木 | 生徒総会(7限) | ○ |
| 17 | 金 | | ○ |
| 18 | 土 | | |
| 19 | 日 | | |
| 20 | 月 | 午前中授業(～31日) | × |
| 21 | 火 | | × |
| 22 | 水 | 三者懇談① | × |
| 23 | 木 | | |
| 24 | 金 | | |
| 25 | 土 | | |
| 26 | 日 | | |
| 27 | 月 | 三者懇談② | × |
| 28 | 火 | 三者懇談③ | × |
| 29 | 水 | 三者懇談④ | × |
| 30 | 木 | 三者懇談⑤ | × |
| 31 | 金 | 終業式 | × |

7月預かり金振替は 10日(金)と27日(月)です。

1年 4,160円 2年 5,000円 3年 3,750円

1組 5,000円

1年 部活動仮入部

6月15日(月), 16日(火)1年生は待ちに待った部活動の仮入部期間でした。それぞれが、自分の興味のある部活動を体験しました。今年度は仮入部期間が2日間しかありませんが、楽しそうに体験をしていました。さあ、1年生のみなさん入部したい部活動は決まりましたか？

野球部



サッカー部



陸上競技部



男子バスケットボール部



女子バスケットボール部



女子バレー部



吹奏楽部



科学部



美術部



代議・専門委員会 スタート

例年よりも2ヶ月遅れの代議・専門委員会が始まりました。クラスのために、学校のためにがんばってください。また、選んだのはクラスのみなさんです。協力して、よりよいクラス、学校にしていきましょう。



進路講話

6月29日(月)3年生を対象に進路講話を実施しました。今年度は、京都府立鴨沂高等学校と京都産業大学附属高等学校から講師の先生をお招きし、公立高校と私立高校の特徴などをお話しいただきました。生徒たちはメモをとりながら、集中して聞いていました。参加していただきました保護者のみなさま、ありがとうございました。(2年生は後日、ビデオを視聴する予定です)

